

20251216 Le Progrès

<https://c.leprogres.fr/sport/2025/12/16/des-collegiens-jouent-au-futsal-avec-de-jeunes-migrants-le-sport-est-tres-rassembleur>

Des collégiens jouent au futsal avec de jeunes migrants : « Le sport est très rassembleur »

Ce lundi 15 décembre, la section sportive du collège Charles-Sénard a organisé, en partenariat avec le lycée André-Cuzin et le club Goal Futsal, un après-midi de foot en salle. L'occasion de réunir de jeunes migrants scolarisés et des collégiens adeptes de cette discipline.

De notre correspondant Sylvain Pialot - 16 déc. 2025 à 19:15 - Temps de lecture : 2 min



Tous les participants réunis lors de cet après-midi « plaisir et solidarité ». Photo Sylvain Pialot

L'initiative mérite d'être saluée. Ce lundi, une trentaine de jeunes migrants scolarisés en classes de CAP au lycée André-Cuzin et des collégiens de l'établissement Charles-Sénard se sont retrouvés pour participer à un après-midi futsal dans le gymnase du collège, rue de Margnolles. Organisée dans le cadre de la Quinzaine du foot citoyen par la section sportive Charles-Sénard, en collaboration avec le lycée André-Cuzin et le club Goal Futsal, cette rencontre a réuni une quarantaine de jeunes participants pour un après-midi placé sous le signe du plaisir et de la solidarité.

Diplôme du plus beau but, du meilleur arbitre...

Au programme, échauffement, ateliers, tournoi, récompenses, remise aux jeunes migrants de dons issus d'une collecte effectuée au sein du collège et goûter. De nombreux diplômes ont été décernés à l'issue de cette amicale rencontre, celui du plus fair-play, du plus beau but, du meilleur arbitre et bien d'autres encore.

Désigné comme le plus souriant, Traoré s'est réjoui « de ce bel après-midi sportif » avec ses amis et de l'entente parfaite entre tous. Une première qu'il espère voir renouvelée.

Plaisir et solidarité

Sacrée meilleure gardienne de but, Nafissatou s'avoue, elle aussi « heureuse de participer à ce genre d'événement ». Un plaisir et une solidarité obtenus grâce au travail des organisateurs et notamment de Florent Fauveau, professeur d'EPS au collège Charles-Sénard et responsable de la section sportive de l'établissement.

« L'objectif est de sensibiliser les jeunes à travers le foot. Grâce au sport, qui est très rassembleur, on gomme les frontières et les préjugés. C'est un moyen pour avoir un lien direct avec les personnes. C'est plus fort. » Tous sont invités à assister à un match du Goal Futsal, en février. Une belle occasion d'à nouveau se réunir.

Grâce au sport, on gomme les frontières et les préjugés

Florent Fauveau, professeur d'EPS